

市政情報

相談の案内

求人・募集

中央図書館

発表・鑑賞

公民館

スポーツ

健康・福祉

高齢者

子育て

コラム

フォトス



### 7/4 笹に願いを込めて

川西保護区保護司会が、犯罪や非行のない地域社会を築くため展開する「社会を明るくする運動」。7月は同運動の強調月間です。啓発のために、七夕にちなんだ行事として市内の認定こども園に通う5歳児33人が願いを込めて笹を飾り付け。市役所1階南側玄関に8日まで設置されました。



### 6/26 元日本代表が指導

川西ジュニアサッカークラブが、市内のチームを招いてウクライナを支援するチャリティーフットサル教室を開催。フットサル元日本代表の定永久さんが指導者として参加しました。



### 6/23 里山の自然を学ぶ

清和台南小学校の4年生が、国崎クリーンセンター啓発施設ゆめほたるで環境体験学習に参加。市と里山の歴史を学び、自然とふれ合いました。



### 7/8 渓谷に浮かぶアユのぼり

一庫ダム管理所と猪名川漁業協同組合がアユ釣りの解禁に合わせて、知明湖北端付近でアユの成長と河川利用者の安全を祈念してアユのぼりを設置。9月下旬まで見られます。



### 6/23 少林寺で日本一をめざす

少林寺拳法の県大会で市内の中学生6人が、単独の部と団体の部で1位と入賞。市長を表敬訪問し、全国大会に向けた意気込みを語りました。



### 6/22 特産桃を求めて大盛況

市農業振興研究会が、3年ぶりに市特産早生桃「白川白鳳」の品評即売会をアステ川西びいぶう広場で開催。約600人が訪れ、開始から1時間20分で約900箱が完売しました。



### 6/25 1年半越しの全国大会

モルワングランプリ2020実行委員会が、コロナ禍で延期になっていたモルックの全国大会を満願寺で開催。予選を勝ち抜いた参加者が集まり、会場は大いに盛り上がりました。



### 7/16 憧れの古田さんからエール

市少年軟式野球連盟が「古田旗争奪少年軟式野球大会」を開催。大会名誉会長で元プロ野球選手の古田敦也さんが選手を激励した後、東久代運動公園で熱戦が繰り広げられました。



### 7/9 みんなで公園をきれいに

「キセラ★カフェ」の市民有志が、キセラ川西せせらぎ公園で「大そうじ選手権」を開催。約100人が参加し、「普段使う公園をきれいにできて良かった」などと喜んでいました。